

Pont-Aven

## Penanroz. Petit-déjeuner international pour les 5<sup>e</sup>

Jeudi, les élèves de 5<sup>e</sup> du collège Penanroz ont dégusté, dans la cantine, un petit-déjeuner sucré et salé, préparé avec soin par le chef cuisinier.

« Chocolate con churros » espagnol (longs beignets trempés dans du chocolat épais), haricots blancs, les fameux beans anglais, accompagnés de thé, ou encore charcuterie allemande avec de délicieux pains spéciaux.

Ce projet est le fruit d'un travail collaboratif entre les professeurs de langues et la professeur de sciences. Auparavant, en classe, les élèves avaient travaillé sur une fiche de lexique inter-langues qui a servi, à l'issue de la dégustation, à un échange entre les germanistes, anglicistes et hispanistes.

Cette mise en bouche a été fort appréciée, avant la journée de l'amitié franco-allemande qui aura lieu en janvier et la semaine internationale.



*Les élèves de 5<sup>e</sup> ont goûté aux plaisirs des petits-déjeuners exotiques, jeudi à la cantine.*